
 
                                                          
 
  
  
 
 
 
 
 
 
 

◆ ＰＴＡ会長挨拶 
本日はお忙しい中、学校委員会にお集まりいただきまして誠にありがとうございます。いつも

ＰＴＡ活動にご協力頂いておりますことに感謝申し上げます。 

先日、一中フェスタを滞りなく終了させることが出来ました。これもひとえに皆様のご協力の

おかげと思い、重ねまして感謝申し上げます。 

今回の一中フェスタはいつになく順調に準備が進み、私もすべての教室にお邪魔することが出

来ました。どの教室も、生徒たちがとても楽しそうに、眼を輝かせており、大変すばらしいと感

じました。どの講師の方も、生徒たちに伝えたいこと、「想い」がとても明確で、生徒たちもそれ

をまっすぐに感じ取っている一体感にとても感動いたしました。 

誰しも、この「想い」というものはあります。目標という言い方もできると思います。「想い」

があるからこそ、成長し、素晴らしい人生をおくることができるのだと思います。「想い」は人そ

れぞれですが、「想い」が素晴らしいものになるかどうか、その基礎はまさに中学校生活で築かれ

るのだと思います。一中フェスタが大きなきっかけの一つになったのではないでしょうか。また

そうなってもらえることを願っております。 

一中フェスタは、地域と中学校が一体となって進めている、全国的にも有効事例となる、素晴

らしい取り組みだと思います。末永くこうした取り組みが続いてほしいと願ってやみません。 

急に冷え込んでまいりました。体調など崩さぬようご留意頂きたいと思います。引き続きＰＴ

Ａ活動へのご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

◆学校長挨拶 
皆さんこんにちは。 

今月のオープンスクール、並びに一中フェスタに多数ご参観いただきましてありがとうござい

ました。特に一中フェスタでは、「地域から学ぶ」というサブタイトルのとおりで、地域の専門職

の方々が講師として多数来校されました。教育課程上では、ＰＴＡの皆さんが「一中生に体験さ

せたい」と思う講座を開設して総合的に学ぶ場と位置付けています。その教育効果としては、現

在３年生に行っている校長面接でフェスタの体験を語る生徒が思いのほかいるということです。

就きたい仕事を質問したのちに「なぜその仕事に就きたいのか」という問いに対して、一中フェ

スタの講座で「興味を持った」、「話ができた」、「面白かった」などの回答がありました。時間的

にも長い２学年時の職場体験の方が回答としては多くなりますが、将来を考える良い機会となっ

ています。 

先日、２年生が職場を体験しているハンバーガーショップに夕方行ったところ、見習いの名札

を胸につけた一中生がしっかりと働いて大変そうでした。今年の職場体験でもたくさんの事業所

のご協力で貴重な体験をさせていただきました。このように「実際に経験する学習」をできる限

り取り入れてまいります。 

次回は１１月２６日に国府台高校と連携して地域清掃を予定しています。準備は大変ですが、

様々な趣向で人と地域とをつなぐ教育を展開していきたいと思います。 
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【ＰＴＡ活動】 

委員会 報   告 予   定 

１学年 10/24 学年委員会、一中フェスタ説明会 

11/ 2 一中フェスタ手伝い 

11/21 学年委員会 

２学年 10/25 学年委員会、一中フェスタ説明会 

11/ 2 一中フェスタ手伝い 

11/29 学年委員会 

 

３学年 10/16 学年委員会 

11/ 2 一中フェスタ手伝い 

12/18 学年委員会 

 

会 計 10/ 2 集金作業 

10/11 集金予備日 

11/ 6 集金作業 

11/15 集金予備日 

12/ 4 集金作業 

12/13 集金予備日 

広 報 10/ 4 榎祭の撮影、取材、編集作業 

10/ 7 榎祭紙面の編集作業 

10/11 弘文社と打合せ 

10/27 第３回編集会議 

10/29 広報紙作り講習会参加 

11/ 2 一中フェスタの撮影、取材、編集作業 

11/ 7 一中フェスタ紙面の編集作業 

11/11 弘文社と打合せ 

11/16 第１回卒業号編集会議 

12 月中旬 秋号配布作業 

生 活 10/ 4 榎祭パトロール(桜並木、駐輪場、校内) 

〃  北国分地域パトロール 

10/ 7 国府台地域パトロール 

10/ 8 中国分地域パトロール 

10/27 国府台スポーツセンター近辺パトロール 

11/ 2 一中フェスタお手伝い 

       (講座準備、片付け、入口案内) 

 

環境美化 9/21 環境整備作業１年生実施 

10/12 環境整備作業２年生 

       (台風のため 19 日に延期) 

10/19 悪天候のため中止 

 2/ 1 第２回ベルマーク集計作業 

家庭教育

学級 

10/ 1 第４回開催のお知らせ(印刷、配布) 

10/ 4 第４回開催のお知らせ(メール配信) 

１１/15 講座一週間前のお知らせメールの依頼 

11/22 第４回「Xmas チョークアート」開催 

 1/ 7 閉級式開催案内の印刷 

えのきの

会 

10/20 一中ＢＣＣミーティング 

11/ 2 一中フェスタサポート 

11/ 9 中国分小学校秋祭りサポート 

11/23 一中ＢＣＣペットボトルロケット大会 

少年 

補導員 

 9/26 一中ブロック会議(中国分小にて)出席 

10/ 9 薬物乱用防止キャンペーン参加 

11/22 県下一斉広域列車パトロール 

役員選考 10/19 ＰＴＡ本部役員推薦書の印刷、配布 

11/ 2 推薦書回収 

11/ 7 候補者一覧作成 

11/16 本部担当者と打合せ 

・候補者への電話分担決め 

・依頼文作成、配布 

本部 10/15 中間会計報告資料作成 

10/28 一中フェスタ打合せ 

10/30 一中フェスタ集金確認 

11/ 1 一中フェスタ前日準備 

11/ 2 一中フェスタ前期会計監査 

11/ 7 Ｐ連研究大会出席 

 



11/13 一中フェスタお礼状準備 

 

 
○一中フェスタの「講座」募集へのご協力ありがとうございました。  
 講座数、講座内容を検討し、講師の方への案内を予定しております。  
 
○7 月 4 日(土)に、環境美化委員のベルマーク収集が予定されています。各クラスにベルマ

ーク回収箱を設置してありますので、収集日に関わらずいつでもお入れください。 


